

Pressemitteilung

Zirndorfer Grüne nominieren Lukas Poxleitner als Bürgermeisterkandidat

Wahltag der allgemeinen Gemeinde- und Landkreiswahlen 2026 ist Sonntag, der 8. März 2026.



Bürgermeisterkandidat für die
Zirndorfer Grünen: Lukas
Poxleitner

Zirndorf, 21.07.2025 – Lukas Poxleitner ist der neue Bürgermeisterkandidat des Zirndorfer Ortsverbandes von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN. Die Nominierungsveranstaltung fand am 18. Juli 2025 statt. Die Aufstellungsversammlung für die Stadtratskandidat*Innen der Zirndorfer Grünen ist für Oktober geplant.

Lukas Poxleitner, aufgewachsen in Zirndorf, schloss im Mai sein Medizinstudium an der FAU Erlangen-Nürnberg ab und beginnt demnächst seine erste Stelle am Klinikum Fürth. Er ist seit 2018 bei Bündnis90/Die Grünen aktiv und zog 2022 in den Zirndorfer Stadtrat ein, wo er Mitglied des Haupt- und Controlling-, des Verkehrs- und des Ferienausschusses ist. Neben seinem politischen Engagement ist Poxleitner beim Handball aktiv und trainiert dort seit Jahren Jugendmannschaften.

Lukas Poxleitner sagte: „Ich bedanke mich für das Vertrauen meines Ortsverbandes und freue mich auf den bevorstehenden Wahlkampf. Zirndorf steht vor großen finanziellen Herausforderungen. Mir liegen besonders unsere Vereine, Kinder- und Jugendarbeit sowie Klimaschutz am Herzen, für deren Finanzierung ich mich einsetzen werde.“

Dr. Timo Engemann, Sprecher des OV Zirndorf von Bündnis90/Die Grünen, sagte: „Mit Lukas schicken wir einen jungen und engagierten Kandidaten ins Rennen, der in der Mitte der Zirndorfer Gesellschaft steht und hier verwurzelt ist. Gerade die Kommunikation ist ein wichtiges Gut für ein Stadtoberhaupt – genauso wie für einen Sportler und auch einen Arzt.“

- Zeichen: 1613 inklusive Leerzeichen -

Weitere Informationen und Fotos

- Lukas Poxleitner, lukas.poxleitner@yahoo.de
- Dr. Timo Engemann, Timo.Engemann@t-online.de



Über den Ortsverband Zirndorf von Bündnis90/Die Grünen (<https://www.gruene-zirndorf.de>)

Der Zirndorfer Ortsverband der Grünen wurde 1984 gegründet. Seitdem setzen sich die engagierten Mitglieder für eine andere Politik ein – und besonders für Umweltschutz, soziale Gerechtigkeit und direkte Demokratie. In den vergangenen Jahrzehnten haben die Grünen die Entwicklung in Zirndorf stark beeinflusst. So setzten sie sich z.B. Ende der 90er Jahre für den Ausbau erneuerbarer Energien, die Verbesserung des öffentlichen Nahverkehrs und eine nachhaltige Stadtentwicklung ein. Heute sind die Grünen mit fünf Stadträtinnen und Stadträten eine feste Größe in der Zirndorfer Kommunalpolitik. Aktuelle Themen der Zirndorfer Grünen sind ein Verkehrskonzept für Zirndorf, die Digitalisierung der Verwaltung und die Unterstützung aller Zirndorferinnen und Zirndorfer in der aktuellen Finanzkrise.